



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 65 m² |
| Référence | 948 |
| Prix | 650 000 € |

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Découvrez sans plus attendre cet appartement traversant de type 3 pièces, présenté par notre agence Immobilia 2000. Avec ses 65 m2, cet appartement offre un cadre de vie idéal à proximité immédiate de Monaco, dans un immeuble de standing sécurisé. À votre arrivée, vous serez accueilli par un vaste séjour lumineux qui s'ouvre sur une vue imprenable sur la mer et la principauté monégasque. La cuisine ouverte, entièrement équipée, invite à la convivialité et à la préparation de délicieux repas en admirant le panorama. Deux chambres confortables, une salle de bain et des toilettes indépendantes ...

Your at'home immobilier agency presents this 3-room apartment of 65 m2 in the immediate vicinity of monaco, located in a luxury, secure building. This apartment consists of a large living room opening onto a sea view, as well as the principality of monaco, with a fully equipped open kitchen, then 2 bedrooms, a bathroom, and separate wc. All rooms are equipped with reversible air conditioning. Parking completes this property. Ideal primary, secondary and/or investment residence (high rental potential). Contact: hugo 06 19 44 32 58 charges: 320 euros / quarter property taxes: 1611 euros

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

